



Die neue Vorsitzende des Gesangsvereins Mannheim-Neuhermsheim, Edith Nettkau, begrüßte die Gäste beim 24. Neujahrsempfang in Maria Königin.

BILD: RITTELM

**Neuhermsheim:** Neujahrsempfang mit zahlreichen Gästen / Stadtrat Weirauch übermittelt Grußworte der Stadt

# „Wichtig für den Stadtteil ist ein fest installierter Jugendtreff“

Von unserer Mitarbeiterin  
Sylvia Osthues

„Freudenklänge, Festgesänge...“: Mit schwungvollen Liedern umrahmte der gemischte Chor unter Leitung von Lucia Lewczuk den gemeinsamen Neujahrsempfang des Gesangsvereins Mannheim-Neuhermsheim 1952 e.V. (GV) und der VR Bank Rhein-Neckar eG.

Im katholischen Gemeindezentrum Maria Königin konnte GV-Vorsitzende Edith Nettkau neben zahlreichen Bürgern und Bezirksbeiräten auch die Stadträte Steffen Ratzel und Dr. Boris Weirauch, Pfarrerin Martina Egenlauf-Linner und Pastoralreferent Bernhard Boudgoust sowie den stellvertretenden Vorsitzenden des Stadtteilvereins Neuostheim, Sabino Lamonaca, begrüßen. Beim 24. Neujahrsempfang traten der Chor mit neuer Kleidung und der

Gesangsverein unter neuer Leitung auf. Bei der Mitgliederversammlung im Frühjahr 2015 war die frühere Kassiererin Edith Nettkau zur neuen Vorsitzenden des 100 Mitglieder starken Gesangsvereins mit 36 Aktiven gewählt worden. Sie trat die Nachfolge von Angelika Boese an, die neun Jahre lang Vorsitzende war.

Nettkau erklärte, sie sei „mächtig stolz, einen so guten Partner wie die VR Bank an ihrer Seite zu haben“. Sie dankte der Bank für ihre großzügige Spende. Außerdem dankte sie dem Bezirksbeirat, der den Gesangsverein 2015 im Jubiläumsjahr „30 Jahre gemischter Chor“ mit einer finanziellen Zuwendung aus dem Bezirksbeiratsbudget bedacht hatte, sowie den beiden Kirchenvertretern, die dem Verein bei Veranstaltungen stets ihre Räume kostenlos zur Verfügung stellten. Nettkau erinnerte an schöne Momente 2015, wie bei-

spielsweise das Jubiläumskonzert oder die Konzertreise mit Auftritten rund um den Bodensee.

Nach dem Neujahrsempfang 2016 folgt am 3. April um 15 Uhr der nächste Höhepunkt mit dem Jubiläumskonzert der Lucia-Chöre im Pfalzbau in Ludwigshafen. Doris Forschner, Leiterin der VR Bank-Filiale Neuostheim, freute sich über die schöne Tradition, gemeinsam zu feiern, und dankte für die Treue zum Genossenschaftsverband.

## Lösung muss her

Bevor Stadtrat Dr. Boris Weirauch in seinem Grußwort Stellung bezog zu den politischen Herausforderungen 2016 und dabei die wichtige Rolle auch von Vereinen bei der Bewältigung der gesellschaftlichen Integration von Flüchtlingen hervorhob, griff er das „unschöne Thema Jugendtreff in Neuhermsheim“ auf,

das ihn schon seit Jahren begleitet. „Nie wurde was getan“, bemängelte er. Im Dezember musste der Jugendtreff geschlossen werden, weil die Heizung im Container kaputt war. „Wichtig für den Stadtteil ist ein fest installierter und kein mobiler Jugendtreff, eine zufriedenstellende Lösung zu schaffen“, betonte der Stadtrat.

Anschließend ehrte der Gesangsverein langjährige Mitglieder: Doris Gerig sowie der Haus- und Hoffotograf des Gesangsvereins, Kurt Boese für 25 Jahre als förderndes Mitglied. Als aktive Sänger geehrt wurden Carmen Glos für zehn Jahre, Angelika Boese und Sonja Skolik für 20 Jahre, Edith Nettkau für 25 Jahre sowie Heidi Eisele und Ursula Blank für 30 Jahre im gemischten Chor. Beim abschließenden Rindfleischessen war Gelegenheit zum Gedankenaustausch.